

学校の様子・子供の様子②

*** 知的財産創造教育（5年生） ***

5月13日(月)は、5年生で知的財産創造教育の視点での学習が始まりました。

知的財産とは、創造的活動により、これまでにない新しい価値を生み出す資質や能力のことで、創造的活動を体験することで知的財産に関心を持ち、児童にとって身近なものにしていく教育活動です。この教育は鳥取大学医学部附属病院の植木先生が中心となり学習が展開されていました。しかし、短時間で活動が終わるものが多かったため、この度年間を通した学習プログラムの作成をめざし、本校の5年生で実践を試みることになりました。全国に先駆けた学習活動となります。

この日は、実物の内視鏡等を準備していただいて、体験を行うとともに患者にとってより快適な内視鏡にするための“発明”について聞きました。子供たちの興味や関心が高まるように工夫された活動の中、生き生きと学習に取り組んでいました。



*** 新体力テスト ***

5月17日(金)、活動すると汗が出るよい天候の中、新体力テストの一部を全校で時間をとり実施しました。

今回は、5年生が高学年として行事の補助になり、記録をしたり、並ばせたりしました。6年生は、1年生とグループになり、各測定場所を回りました。

自分の記録に一喜一憂しながら、力いっぱい測定を楽しんでいる子供たちがとても印象的でした。

記録が終わると教室に戻り、静かに読書などして待っている姿も見られ、場面に応じて気持ちを切り替えて学校生活を過ごしている子供たちに感心しました。



*** プールサイド改修とプール掃除 ***

全校で手分けをして、プール掃除を実施しました。

1~4年生は、プール周辺の草取りと整備、5・6年生は大・小プールや更衣室等、各学年で分担して、水泳学習ができるようにきれいに掃除しました。きれいになったプールでの水泳学習をがんばりたいと思います。

また、プールサイドのシートの破れがあり危険であったため、プールサイドの改修工事を行いました。鮮やかな緑色のプールサイドになり、きらきらとまぶしいプールに生まれ変わっています。

5月下旬にはプールに水が張られます。6月になると学習が始まる予定です。

